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           ATA Nº 122ª/2021 1 

Aos dezesseis dias do mês2 

um, às 15 horas, no auditório da Prefeitura Municipal, sito Av. 3 

Barão do Rio Branco nº 767, no município de Douradina, estado 4 

do Paraná, foi realizada a 15 

presença dos conselheiros municipais de saúde, d6 

coordenadora da Atençã7 

Saúde e demais convidados. A reunião foi presidida pela 8 

conselheira e presidente deste CMS9 

Bidóia que abriu os trabalhos 10 

excelente reunião 11 

conselheiros foram convocados para reunião por envio de fo12 

convite no grupo de13 

publicação do convite no 14 

na página B3- Edição Nº 15 

EXPEDIENTE do dia foi verificado e confirmado pela presidente, 16 

o quórum estando presentes os (as) conselheiros (as) que 17 

assinaram a lista de presença em anexo. Na continuidade, a 18 

Presidente citou a Ordem do dia: 19 

CONTIGÊNCIA MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO À DOENÇA PELO 20 

CORONAVÍRUS (COVID-21 

palavra a enfermeira Coordenadora da Atenção Básica Paula 22 

Cabral, responsáve23 

agradeceu a oportunidade, 24 
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dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte

horas, no auditório da Prefeitura Municipal, sito Av. 

Barão do Rio Branco nº 767, no município de Douradina, estado 

foi realizada a 122ª Reunião ordinária com a 

presença dos conselheiros municipais de saúde, d

coordenadora da Atenção Básica, do Secretário Municipal de 

demais convidados. A reunião foi presidida pela 

conselheira e presidente deste CMS, srª Adriana Aparecia Xavier 

Bidóia que abriu os trabalhos desejando aos presentes, uma 

 e agradeceu a presença 

conselheiros foram convocados para reunião por envio de fo

convite no grupo de Whats App do CMS, nos e

publicação do convite no Jornal da região - Umuarama 

Edição Nº 12.199 em 16 de julho do ano 202

EXPEDIENTE do dia foi verificado e confirmado pela presidente, 

o quórum estando presentes os (as) conselheiros (as) que 

assinaram a lista de presença em anexo. Na continuidade, a 

Presidente citou a Ordem do dia: 1. ATUALIZAÇÃO DO 

MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO À DOENÇA PELO 

-19): A Presidente convidou para fazer uso da 

enfermeira Coordenadora da Atenção Básica Paula 

, responsável pela atualização do PLANO, a

agradeceu a oportunidade, disse que está a disposição durante o 
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do ano de dois mil e vinte e 

horas, no auditório da Prefeitura Municipal, sito Av. 

Barão do Rio Branco nº 767, no município de Douradina, estado 

rdinária com a 

presença dos conselheiros municipais de saúde, da enfermeira 

, do Secretário Municipal de 

demais convidados. A reunião foi presidida pela 

srª Adriana Aparecia Xavier 

aos presentes, uma 

de todos. Os 

conselheiros foram convocados para reunião por envio de foto do 

e-mail’s e por 

Umuarama Ilustrado 

do ano 2021. No 

EXPEDIENTE do dia foi verificado e confirmado pela presidente, 

o quórum estando presentes os (as) conselheiros (as) que 

assinaram a lista de presença em anexo. Na continuidade, a 

ATUALIZAÇÃO DO PLANO DE 

MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO À DOENÇA PELO 

para fazer uso da 

enfermeira Coordenadora da Atenção Básica Paula 

PLANO, a mesma 

que está a disposição durante o 
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decorrer dos trabalhos para 25 

ao documento, prosseguindo26 

CONTIGÊNCIA MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO À DOENÇA PELO 27 

CORONAVÍRUS (COVID28 

orientações recebidas de fontes seguras29 

alterações realizadas30 

contra o Covid 19; 31 

Enfrentamento ao Covid 19,32 

casos positivos concomitantemente ao surgimento de novas 33 

variantes do Coronavírus34 

atendimento da Atenção Básica35 

Municipal; continuando disse que esta atualização do Plano deve 36 

ser feita conforme O37 

última realizada em dezembro de 2020, porém esta atualização 38 

apresentada foi elaborada 39 

mudanças inesperadas, 40 

registradas neste Plano com urgência. 41 

Gizelma Perissato, servidora pública no cargo Administrativo 42 

lembrou que mesmo com a implantação do Centro de Atendimento e 43 

Enfrentamento ao Covid 19 o44 

manutenção do mesmo,45 

foi publicado pelo Ministério da Saúde Resoluções que 46 

orientavam o cadastro destes locais 47 

atendimento dos casos de Covid 19 e assim, eram liberado48 
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decorrer dos trabalhos para esclarecer as dúvidas relacionadas 

rosseguindo, apresentou os assuntos do PLANO DE 

CONTIGÊNCIA MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO À DOENÇA PELO 

CORONAVÍRUS (COVID-19)que foram atualizados

orientações recebidas de fontes seguras e con

realizadas no município, como o início da vacinação 

; a inauguração do Centro de Atendimento e 

Enfrentamento ao Covid 19, devido ao aumento significativo dos 

s positivos concomitantemente ao surgimento de novas 

variantes do Coronavírus, retirando assim, o fluxo deste 

atendimento da Atenção Básica – UBS’s e do Pronto Atendimento 

continuando disse que esta atualização do Plano deve 

ser feita conforme Ofício da 12ª Regional de Saúde, sendo a 

última realizada em dezembro de 2020, porém esta atualização 

elaborada sem o Ofício, porquê ocorreram 

mudanças inesperadas, de grande importância que deveria

neste Plano com urgência. A convidada srª Mair 

Gizelma Perissato, servidora pública no cargo Administrativo 

lembrou que mesmo com a implantação do Centro de Atendimento e 

Enfrentamento ao Covid 19 os valores financeiros para 

do mesmo, não estão sendo repassados, explicou 

publicado pelo Ministério da Saúde Resoluções que 

orientavam o cadastro destes locais específicos para 

atendimento dos casos de Covid 19 e assim, eram liberado
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as dúvidas relacionadas 

os assuntos do PLANO DE 

CONTIGÊNCIA MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO À DOENÇA PELO 

19)que foram atualizados conforme 

e condizente as 

como o início da vacinação 

a inauguração do Centro de Atendimento e 

aumento significativo dos 

s positivos concomitantemente ao surgimento de novas 

o fluxo deste 

e do Pronto Atendimento 

continuando disse que esta atualização do Plano deve 

fício da 12ª Regional de Saúde, sendo a 

última realizada em dezembro de 2020, porém esta atualização 

ocorreram muitas 

que deveriam serem 

A convidada srª Mair 

Gizelma Perissato, servidora pública no cargo Administrativo 

lembrou que mesmo com a implantação do Centro de Atendimento e 

s valores financeiros para 

s, explicou que 

publicado pelo Ministério da Saúde Resoluções que 

específicos para 

atendimento dos casos de Covid 19 e assim, eram liberados estes 
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recursos financeiros49 

época não havia aderido à implantação de um local próprio para 50 

o atendimento dos casos de Covid 19 com profissionais 51 

exclusivos para tal atendimento, nosso município não52 

contemplado financeiramente para receber mais recursos neste 53 

sentido e como após a inauguração do Centro de Atendimento e 54 

Enfrentamento ao Covid 19, realizado no dia 4 de abril deste 55 

ano, não foi publicada mais Resoluções que disponibilizasse 56 

meios para a adesão do nosso município o que possibilitaria 57 

recebermos recursos mais r58 

profissionais exclusivos para o enfrentamento ao Covid 19. A 59 

enfermeira Paula lembrou também que já 60 

alguns atendimentos, anteriormente suspensos pela Pandemia na 61 

Atenção Básica, como o Odontológico62 

reduzidos com a vacinação e o trabalho prevenção feito por toda 63 

equipe de saúde, em especial a Atenção Básica. Após a 64 

explanação das atualizações e demais informações dispostas no 65 

Plano a profissional disponibilizou aos presentes a có66 

Plano para apreciação das intervenções referente a atualização 67 

do mesmo, com a finalidade de emitir transparência nos 68 

trabalhos públicos e solicitou que se ocorresse alguma dúvida 69 

poderiam se externar e como não houve questionamento, a 70 

profissional retornou a palavra à presidente srª Adriana, 71 

solicitando que se alguém tivesse algo contra as informações 72 
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recursos financeiros ao município e como o nosso 

época não havia aderido à implantação de um local próprio para 

o atendimento dos casos de Covid 19 com profissionais 

exclusivos para tal atendimento, nosso município não

financeiramente para receber mais recursos neste 

mo após a inauguração do Centro de Atendimento e 

Enfrentamento ao Covid 19, realizado no dia 4 de abril deste 

ano, não foi publicada mais Resoluções que disponibilizasse 

meios para a adesão do nosso município o que possibilitaria 

recebermos recursos mais robustos para manter os atendimentos e 

profissionais exclusivos para o enfrentamento ao Covid 19. A 

enfermeira Paula lembrou também que já foram restabelecidos

alguns atendimentos, anteriormente suspensos pela Pandemia na 

Atenção Básica, como o Odontológico, já que 

reduzidos com a vacinação e o trabalho prevenção feito por toda 

, em especial a Atenção Básica. Após a 

explanação das atualizações e demais informações dispostas no 

Plano a profissional disponibilizou aos presentes a có

Plano para apreciação das intervenções referente a atualização 

do mesmo, com a finalidade de emitir transparência nos 

trabalhos públicos e solicitou que se ocorresse alguma dúvida 

poderiam se externar e como não houve questionamento, a 

retornou a palavra à presidente srª Adriana, 

solicitando que se alguém tivesse algo contra as informações 
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nosso município na 

época não havia aderido à implantação de um local próprio para 

o atendimento dos casos de Covid 19 com profissionais 

exclusivos para tal atendimento, nosso município não foi 

financeiramente para receber mais recursos neste 

mo após a inauguração do Centro de Atendimento e 

Enfrentamento ao Covid 19, realizado no dia 4 de abril deste 

ano, não foi publicada mais Resoluções que disponibilizasse 

meios para a adesão do nosso município o que possibilitaria 

obustos para manter os atendimentos e 

profissionais exclusivos para o enfrentamento ao Covid 19. A 

foram restabelecidos 

alguns atendimentos, anteriormente suspensos pela Pandemia na 

, já que os casos têm 

reduzidos com a vacinação e o trabalho prevenção feito por toda 

, em especial a Atenção Básica. Após a 

explanação das atualizações e demais informações dispostas no 

Plano a profissional disponibilizou aos presentes a cópia do 

Plano para apreciação das intervenções referente a atualização 

do mesmo, com a finalidade de emitir transparência nos 

trabalhos públicos e solicitou que se ocorresse alguma dúvida 

poderiam se externar e como não houve questionamento, a 

retornou a palavra à presidente srª Adriana, 

solicitando que se alguém tivesse algo contra as informações 
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expostas, que se manifestasse imediatamente, como não houve 73 

manifestações, a mesma passou para a próxima ordem do dia74 

APRESENTAÇÃO DA COMISSÃO DE75 

Para anunciar os profissionais escolhidos para serem os novos 76 

integrantes da CFT a presidente convidou o Secretário Municipal 77 

de Saúde Sr Evair dos Santos Garcia. O mesmo agradeceu a todos, 78 

disse que esta comissão deve s79 

multiprofissional, que irão discutir em reuniões periódicas 80 

sobre os medicamentos que deverão ser disponibi81 

Rede Municipal, ou seja, para atender aos pacientes da Atenção 82 

Básica, como também, selecionar 83 

medicamentos que deverão ser disponibilizados ao Pronto 84 

Atendimento Municipal 85 

municipais equipados para atendimento à Urgência e/ou 86 

Emergência, continuando, explicou que a Relação de Medicamento 87 

Municipal (REMUME) que já 88 

atualizada por esta comissão. A seguir,89 

membros que irão compor a Comissão de Farmácia e Terapêutica e 90 

questionou se existe alguma dúvida a respeito do exposto e como 91 

não ocorreram argumentações92 

CMS que imediatamente colocou em votação a CMF e como todos se 93 

colocaram a favor dos nomes exibidos, 94 

unanimidade a CFT. A seguir, a95 

teria mais nada a ser 96 
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expostas, que se manifestasse imediatamente, como não houve 

manifestações, a mesma passou para a próxima ordem do dia

PRESENTAÇÃO DA COMISSÃO DE FARMÁCIA E TERAPÊUTICA ATUALIZADA:

os profissionais escolhidos para serem os novos 

integrantes da CFT a presidente convidou o Secretário Municipal 

de Saúde Sr Evair dos Santos Garcia. O mesmo agradeceu a todos, 

disse que esta comissão deve ser intersetorial e 

multiprofissional, que irão discutir em reuniões periódicas 

sobre os medicamentos que deverão ser disponibi

Rede Municipal, ou seja, para atender aos pacientes da Atenção 

Básica, como também, selecionar e registrar em anexo, 

medicamentos que deverão ser disponibilizados ao Pronto 

Atendimento Municipal - PAM e outros estabelecimentos 

municipais equipados para atendimento à Urgência e/ou 

Emergência, continuando, explicou que a Relação de Medicamento 

Municipal (REMUME) que já foi elaborada, agora será revisada e 

atualizada por esta comissão. A seguir, fez a leitura dos 

membros que irão compor a Comissão de Farmácia e Terapêutica e 

questionou se existe alguma dúvida a respeito do exposto e como 

argumentações, retornou a palavra à Presidente do 

CMS que imediatamente colocou em votação a CMF e como todos se 

colocaram a favor dos nomes exibidos, foi 

unanimidade a CFT. A seguir, a Presidente conclu

teria mais nada a ser tratado, declarou encerrada a reunião 
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expostas, que se manifestasse imediatamente, como não houve 

manifestações, a mesma passou para a próxima ordem do dia:. 2. 

FARMÁCIA E TERAPÊUTICA ATUALIZADA: 

os profissionais escolhidos para serem os novos 

integrantes da CFT a presidente convidou o Secretário Municipal 

de Saúde Sr Evair dos Santos Garcia. O mesmo agradeceu a todos, 

er intersetorial e 

multiprofissional, que irão discutir em reuniões periódicas 

sobre os medicamentos que deverão ser disponibilizadas pela 

Rede Municipal, ou seja, para atender aos pacientes da Atenção 

e registrar em anexo, os 

medicamentos que deverão ser disponibilizados ao Pronto 

PAM e outros estabelecimentos 

municipais equipados para atendimento à Urgência e/ou 

Emergência, continuando, explicou que a Relação de Medicamento 

agora será revisada e 

fez a leitura dos novos 

membros que irão compor a Comissão de Farmácia e Terapêutica e  

questionou se existe alguma dúvida a respeito do exposto e como 

, retornou a palavra à Presidente do 

CMS que imediatamente colocou em votação a CMF e como todos se 

foi aprovado por 

Presidente concluiu que não 

, declarou encerrada a reunião 
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ordinária, com a Graça do Senhor. 97 

assino juntamente com a presidente deste Conselho Municipal De 98 

Saúde e segue com a lista de presen99 

votaram. 100 

      SILVIA HELENA DE SOUZA101 

      2ª SECRETÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE102 

ADRIANA APARECIDA XAVIER BIDOIA103 

PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE104 

105 

 106 

 107 

 108 

109 
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ordinária, com a Graça do Senhor. Para constar, lavro a ata que 

assino juntamente com a presidente deste Conselho Municipal De 

segue com a lista de presença dos conselheiros que 

DE SOUZA ESPERANÇA 

O CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

ADRIANA APARECIDA XAVIER BIDOIA 
PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
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ara constar, lavro a ata que 

assino juntamente com a presidente deste Conselho Municipal De 

ça dos conselheiros que 
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